
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 27.01.2016.

L'anno duemilasedici, il giorno ventisette del mese di Gennaio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 990113 del
23/12/2015 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Consigliere Tarantino Giovanni assistito, in qualità di
Segretario, dall'Esperto Amm.vo dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.45 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Di Maggio Rocco, Figuccia marco, levino Lorenzo, Li
Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe,
Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino
Giovanni.
Costatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Cons. Di Maggio comunica che sarà assente dall'uno al quattordici febbraio per
motivi di lavoro.
Il Cons. Palazzo chiede notizie sui gettoni di dicembre.

Si da atto che alle ore 09.48 entra in aula il Cons. Lucido.
Il Presidente, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri Lo
Sardo, Prestigiacomo, Altadonna.
Il Presidente pone in votazione il prelievo del Punto 3 di cui all'Integrazione
Urgente O.d.G. prot. 50828 del 22/01/2016. Proposta di deliberazione avente per
oggetto: "Programmazione rifacimento segnaletica orizzontale in V Circoscrizione".
Il Consiglio approva all'unanimità.
Viene letto e posto in discussione.

Si da atto che alle ore 09.55 entra in aula il Cons. Cicala.
Si da atto che alle ore 09.57 entra in aula il Cons. Cavaliere.

Perviene al tavolo della Presidenza un Emendamento Aggiuntivo a firma di tutto il
Consiglio, avente per oggetto: Aggiungere "via Castellana (tutta), Via Acireale, via
F. Di Giorgi, via D. Bramante, via Michele Piazza ang. v. Guerrazzi, via Casalini,
via Stazzane, via Bernini, via Aricò, via Lo Monaco. Giaccio, via Mammana, via B.
Angelico, via Camillo Camilliani, via Badia, via Roccazzo, via Dolores Di Maio, via
C. Benincasa, via F. Maria Alias, via Settembrini, via Comiso,via Alia,via Centuripe,
via Ruggerone da Palermo, Largo Corleone, Largo Ippona, via Telesino, via Tindari,
via Villini S. Isidoro, via alla Falconara ".
Viene letto e posto in discussione.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione L'
Emendamento, a voto palese per alzata di mano, il Consiglio approva all'unanimità.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione la
Proposta di Delibera di cui al P.3 testé Emendata, a voto palese per alzata di mano, il
Consiglio approva all'unanimità.
Si da atto che alle ore 10.15 escono dall'aula i Conss. Prestigiacomo, Lucido,
Pellitteri.
Il Presidente Tarantino pone in votazione il prelievo della Mozione J a firma del



Presidente Teresi, avente per oggetto: "Istituzione di un fondo per creazione nuovi
parcheggi con gli introiti delle autorizzazioni passi carrabili". Il Consiglio approva
all'unanimità.
Si da atto che alle ore 10.08 entra in aula il Presidente Teresi e assume la
Presidenza.
Viene letto e posto in discussione.
Il Presidente Teresi illustra la proposta dicendo che l'idea gli era venuta durante la

discussione di una precedente proposta relativa ai controlli sui passi carrabili, se tutti
i possessori pagassero le tasse dovute, si potrebbe disporre di questa somma per
costruire nuovi parcheggi pubblici.
Perviene al tavolo della Presidenza una proposta di Delibera a firma del Cons. Li
Muli avente per oggetto: " A puà".
Il Cons. Altadonna dichiara di essere d'accordo.
Non essendoci nessun' altra richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione la
Mozione J, per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Dichiarazione di Voto:
II Cons. Lo Sardo manifesta perplessità per la creazione di un fondo, pur essendo
favorevole alla creazione di nuovi parcheggi. Pensa che sia più idoneo creare un
capitolo di spesa destinato a ciò.
Il Cons. Cavaliere reputa giusto che il ricavato dai passi carrabili sia destinato alla
creazione di parcheggi nella stessa area in cui si trovano i suddetti passi carrabili e
non in altre aree.
Consiglieri presenti n.13
Assenti n.3
Voti favorevoli n.8 (Altadonna,Cicala, Figuccia , lovino, Li Muli, Schirò,

Tarantino,Teresi).
Voti contrari n. 1 ( Saladino).
Astenuti n.4 (Cavaliere, Di Maggio, Lo Sardo, Palazzo).

La Mozione J viene approvato a maggioranza.
Il Cons. Lo Sardo chiede di ritirare la Mozione A già accantonata.
Il Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Prestigiacomo con il
Cons. Saladino.

Si da atto che alle ore 10.37 il Cons. Cavaliere esce dall'aula.
Il Presidente pone in votazione il prelievo del P. 24 a firma del Presidente Teresi e
dei Conss. Schirò, Cicala, Saladino, Figuccia, lovino, avente per oggetto: "Festa
dell'integrazione culturale". Il Consiglio approva all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. lovino illustra la proposta spiegando che, in linea con la volontà del
Comune, occorre far comprendere che le diverse tradizioni culturali e religiose
possono convivere in armonia.
Il Cons. Altadonna replica che la festa dell'integrazione si festeggia già il nove
maggio.
Il Presidente da lettura dell'Emendamento Aggiuntivo a firma dei Conss. Cicala e
Saladino, già presentato in data 16/02/2015: " Si demanda l'organizzazione
dell'evento alla consulta delle culture e all'Assessore di competenza prò tempore",.



Viene letto e posto in discussione.
Il Presidente Teresi presenta un sub Emendamento Aggiuntivo: " In collaborazione
con la nostra Circoscrizione".
Viene letto e posto in discussione.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione il sub
Emendamento Aggiuntivo, a voto palese per alzata di mano, il Consiglio approva
all'unanimità.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione
l'Emendamento Aggiuntivo sub emendato, a voto palese per alzata di mano, il
Consiglio approva all'unanimità.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione la
proposta di cui al P.24 testé Emendata, a voto palese per alzata di mano, il Consiglio
approva all'unanimità.
Il Presidente pone in votazione il prelievo del P. 25 a firma dei Conss. Palazzo e Li
Muli, avente per oggetto: "laboratorio di espressività corporea - l'arte di comunicare-
Corso per disabili". Il Consiglio approva all'unanimità.
Viene letto e posto in discussione.
II Cons. Li Muli spiega che la proposta è rivolta ai disabili intellettivi. Quello di cui
si parla nella proposta è un laboratorio socio-educativo in cui i disabili possono
interscambiare attività, per il loro sviluppo cognitivo, con soggetti preparati.
Il Presidente da lettura dell'Emendamento Aggiuntivo a firma del Cons. Palazzo :
Dopo la parola oggetto : "Avente un preventivo di spesa di € 600,00 per costo
operatori specializzati e materiale didattico e i partecipanti dovranno essere
selezionati attraverso bando pubblico avente priorità reddito Isee", già presentato in
data 23/02/2015.
Viene letto e posto in discussione.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione
l'Emendamento Aggiuntivo, a voto palese per alzata di mano, il Consiglio approva
all'unanimità.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione la
proposta di cui al P.25 testé Emendata, a voto palese per alzata di mano, il Consiglio
approva all'unanimità.
Il Presidente alle ore 10.55 chiude la seduta, per dare ai Consiglieri la possibilità di
partecipare alle iniziative relative alla Shoah.

Il Segretario
Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia


